



## Rapprochement avec A2 Gestion

Nous avons le plaisir de vous annoncer le rapprochement effectif entre Platinum Gestion et la société A2 Gestion. A la fin du premier trimestre, nos deux sociétés auront fusionné et opèreront sous le nom de Platinum Gestion. L'ensemble de l'équipe d'A2 Gestion reste en place.

Le nouvel ensemble sera dirigé par Hervé de Beublain et Olivier Delamarche conserve sa fonction de Responsable du Développement et de la Stratégie.

Basée à Amiens, A2 Gestion, société de gestion de portefeuilles agréée par l'AMF depuis 2001, gère pour le compte de plus de 300 clients, trois fonds de multi-gestion aux profils bien identifiés.

Les deux Gérants d'A2 possèdent une très longue expérience de la gestion et partagent notre vision macro-économique. Ils ont développé une approche libre et réactive de la multi-gestion qui leur permet de générer une solide performance tout en veillant à limiter la volatilité de leurs fonds.

Grâce à cet apport, nous disposons désormais de l'ensemble des éléments requis pour le projet ambitieux que nous partageons pour les prochaines années.

Platinum Gestion restera concentrée sur l'analyse macro-économique et l'analyse des risques de marchés mais proposera une offre plus complète de produits.

**Hervé de Beublain**  
Président de  
Platinum Gestion

**Olivier Delamarche**  
Responsable  
du développement